

Déclaration de politique générale 2017 : Pour les Femmes Prévoyantes Socialistes et Vie Féminine, le Gouvernement attaque à nouveau les droits des femmes.

Les femmes représentent la moitié de la population . Pourtant, une fois de plus, nous représentons cette moitié dérisoire sur laquelle le gouvernement Michel a décidé de faire peser une bonne partie de ses mesures d'austérité. Car si nous avons pu croire un moment que les femmes étaient juste les victimes collatérales d'une politique d'économie généralisée, force est de constater que nous sommes belles et bien des cibles de choix.

[Lire le communiqué](#)